

IMPORTANT, A CONSERVER POUR CONSULTATION ULTERIEURE,
A LIRE ATTENTIVEMENT
CAUTION, PLEASE READ CAREFULLY AND KEEP STORED FOR ANY FURTHER REQUIREMENT



Nom (<i>product name</i>) :	THEMA Lit
Dim.plié L/H/P (<i>sizes folded</i>) :	
Dim.monté L/H/P (<i>sizes in use</i>) :	216x34/95x74 cm.
Poids (<i>weight</i>) :	15 kg
Charge max (<i>max load allowed</i>) :	120 kg
Garantie (<i>guarantee</i>) :	2 ans/years*
Composition de l'armature (<i>frame composition</i>) :	Aluminium
Composition du textile (<i>textile composition</i>) :	Polyester



ProLoisirs®
La belle vie en extérieur
19 route de Bordeaux - 17800 PONS

A monter soi-même (*to be assembled on your own*) : Oui/yes

Attention aux risques de cisaillement et de pincement en cours d'installation.
Conforme aux exigences de sécurité.

Watch out to hazard of cutting or squeezing when assembling.

Complies with EC safety requirements.

Positionner de manière stable sur un sol plan.

Do use on flat ground.

Produit à usage domestique uniquement. Pas adapté à un usage professionnel.

Only domestic purpose. Not suitable for professional use.

Ne pas couvrir le produit. Hiverner le mobilier dans un endroit sec et ventilé.

Do not cover. Remove and store in a cool and dry place in winter.

Pour garder une homogénéité de teinte sur le plateau de votre table, laisser l'allonge ouverte lorsque vous ne vous en servez pas.

To preserve a uniform colour across your table, we recommend leaving the table extensions open when not in use.

Pour laver, utiliser une éponge humide et de l'eau savonneuse. Ne pas frotter pour éviter l'abrasion.

Wash by using wet sponge and soapy water. Do not use scratching material to prevent abrasion.

* Rendez-vous sur le site Internet www.proloisirs.fr pour voir les conditions d'extension de garantie.

* Visit our website www.proloisirs.fr for guarantee extension conditions.

Fabriqué en (*made in*) : CHINE (CHINA)

Importé par (*imported by*) : PROLOISIRS

Document non contractuel / *non contractual document*

**ProLoisirs®**
La belle vie en extérieur
19 route de Bordeaux - 17800 PONS